



Oldtimerfreunde Miesbach und Umgebung e.V. gemeinnützig

Erhard Pohl • Steigerweg 1 c • 83714 Miesbach

An alle Mitglieder

Miesbach, 24.03.2025

Mitteilung erfolgte schriftlich per Post, Mail, Whatsapp, Signal, Presse,

Einladung zur 10. Jahreshauptversammlung

Jubiläums-Jahreshauptversammlung-

Geschätztes Mitglied,

Hiermit laden wir alle Mitglieder offiziell

zur 10. Jahreshauptversammlung

am Freitag den 25. April 2025 um 19 Uhr

in Miesbach, SV-Sportgaststätte am Windfeld ein.

Folgende Tagesordnung zur 10. JHV am 25.04.25 wurde festgelegt:

1. Begrüßung durch 1. Vorsitzenden Erhard Pohl
2. Gedenkminute an verstorbene Mitglieder
3. Rückblick des Vereinsjahres 2024
4. Bericht Schriftführer (Erhard Pohl)
5. Mitgliederbericht (Erich Sterrer)
6. Technikbericht (David Kahl)
7. Kassenbericht 2024 (Annemarie Weber)
8. Bericht der Kassenprüfer 2024 (Paul Martin und Bernd Drechsel)
9. Entlastung des Kassiers und der Vorstandschaft für 2024
10. Jubiläumsfeier der OFM am 12. Juli 2025
11. Vorschau Vereinsjahr 2025 - Termine
12. Diskussion, Wünsche und Anträge
13. Gemütlicher Ausklang

Wir bitten herzlichst um zahlreiches Kommen – es freut sich Eure Vorstandschaft.

Beste Schraubergrüße

Euer Erhard Pohl, 1. Vorsitzender im Namen der Vorstandschaft



Oldtimerfreunde Miesbach und Umgebung e.V. gemeinnützig

Zum Jubiläumsjahr 2025 – 10 Jahre Oldtimerfreunde Miesbach und Umgebung e.V.

Liebe Oldtimerfreunde,

2025 ist für unseren jungen, aber sehr präsenten Verein ein ganz besonderes Jahr. 10 Jahre sind seit der Gründung der OFM vergangen und aus 78 Gründungsmitgliedern sind zwischenzeitlich über 250 „Familienmitglieder“ geworden, die alle eines gemeinsam haben:

- Die Begeisterung und Faszination der genialen Technik von einst, gepaart mit dem Drang, das Wissen darum zu vertiefen und an die nachfolgenden Generationen weiter zu geben und zu erhalten.
- Aber es gibt viele Gründe, warum man diese Leidenschaft auch mit einer Mitgliedschaft in unserem Verein untermauert. Der eine will Kontakte knüpfen, der andere unter Gleichgesinnten Erfahrungen austauschen oder die eine oder andere Runde gemeinsam drehen. Auch gemeinsames Schrauben, kann die Freizeit und den Geist bereichern und wieder andere wollen einfach nur „dabei“ sein, wenn man schon einen Oldtimer besitzt.
- Unsere Philosophie ist – alle sind willkommen, die unsere Leidenschaft teilen, keiner muss aktiv am Vereinsleben teilnehmen, jeder kann sich aber gerne die Angebote herausuchen, welche für ihn von Interesse sind. Das zeichnet auch unseren Verein aus und wird bestätigt durch steten Mitgliederzuwachs.

Nun haben wir heuer einen besonderen „Geburtstag“ und da darf man sich ja auch was wünschen. **Ich würde mir von unseren über 250 Mitgliedern wünschen, dass möglichst alle mit ihrem jeweiligen Fahrzeug und mag es ein historische Fahrrad, ein Moped, ein Motorrad, ein schickes Auto, oder ein von der Arbeit gezeichneter Traktor oder LKW sein, zu unserer vereinseigenen Jubiläumsfeier am 12. Juli 25 kommen** und wir somit die Vielfalt unseres Vereins in eindrucksvoller Weise präsentieren können. Bitte nehmt euch Zeit, kommt mit euren Freunden und Familien und sagt es weiter, damit wir unseren besonderen Tag gemeinsam feiern und in bester Erinnerung behalten.

Der beiliegende Flyer gibt einen Überblick was alles geboten ist – und nicht vergessen – bis zum 30.6.25 die 10 € überweisen, damit wir kalkulieren können.

Mit besten Schraubergrüßen

Erhard Pohl, 1. Vors. im Namen der Vorstandschaft